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Résume

Les petites et moyennes entreprises jouent un grand role dans les économies de la féte des
pays, ou leur activité n'est plus locale, surtout a la lumiére des changements et
développements internationaux, ou elles ont contribué a exporter, en raison de leur grande
flexibilité d'adaptation aux changements et les crises, ainsi que leur capacité a fournir le
nouveau.

L'Algérie, comme de nombreux pays en développement, s'est intéressée a ces projets depuis
les années précédentes, afin de promouvoir et diversifier ses exportations hors hydrocarbures,
compte tenu de la dépendance quasi totale aux exportations d'hydrocarbures, et compte tenu
de la crise des prix bas du pétrole, la nécessité de rechercher des alternatives de
développement est une option inévitable.

Ainsi, cette étude vise a mettre en évidence dans quelle mesure les petites et moyennes
entreprises contribuent a la promotion des exportations algériennes en dehors du secteur des
hydrocarbures.

Summary

Small and medium enterprises play a great importance in the economies of the feast of
countries, where their activity is no longer local, especially in light of international changes
and developments, where they have contributed to export, due to their high flexibility in
adapting to changes and crises, as well as their ability to provide the new.

Algeria, like many developing countries, has been interested in these projects since previous
years, in order to promote and diversify its exports outside hydrocarbons, in light of the
almost total dependency on hydrocarbon exports, and in light of the crisis of low oil prices,
the need to search for development alternatives is an inevitable option.

Accordingly, this study aims to highlight the extent to which small and medium-sized
enterprises contribute to the promotion of Algerian exports outside the hydrocarbon sector.



